

SCRAP EN MASSE

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
21/07/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Les efforts des derniers mois ont déjà permis de débiter la relance, mais ils ont maintenant besoin d'aide spécialisée de professionnels pour finaliser le tout. Nouveau logo, un look modernisé, nouveau branding, acheter tout l'équipement pour informatiser la boutique, effectuer plus de publicité sur les réseaux sociaux. Le gros de leur relance est l'informatisation de la boutique et la boutique en ligne. Le gros des préparatifs et de l'informatisation a été fait dans les trois derniers mois de travail, mais il en reste encore beaucoup à faire. L'entreprise veut lancer la boutique en ligne à l'automne et prévoit une augmentation de leur chiffre d'affaires dans la prochaine année. Leur réputation n'est plus à faire. Ils sont reconnus à travers une bonne partie de la province de Québec et de l'Ontario. Cependant, comme ils sont un marché niche, plusieurs de leurs clients sont à distance. La boutique en ligne permettra d'augmenter leur clientèle qui par ricochet fera augmenter les ventes.

Summary of FAREOSO contribution

The efforts of the past few months have already helped begin the recovery, but they now need specialized assistance from professionals to finalize everything. This includes a new logo, a modernized look, new branding, purchasing all the equipment to computerize the store, and increasing social media advertising. The main focus of their recovery is the computerization of the store and the launch of the online shop. Most of the preparation and computerization has been completed over the last three months of work, but there is still much to be done. The company plans to launch the online store in the fall and expects an increase in revenue over the next year. Their reputation is already well-established. They are recognized across much of Quebec and Ontario. However, as they operate in a niche market, many of their clients are located at a distance. The online store will help expand their customer base, which in turn will increase sales.

269, rue St-Philippe
Alfred ON, K0B 1A0
613-679-4298
info@scrapenmasse.com
www.scrapenmasse.com



Coût du projet
Project cost
13,110 \$

Contribution FAREOSO
12,792 \$